
　11月２日（金）、錦江町老人福祉センターで合同金婚式
を開催しました。今年は12組が参加し、結婚記念日の新聞
記事や当時の出来事などの紹介を聞きながら当時を懐かし
みました。参加した福山博二さんは「75年目のプラチナ婚
目指してこれからも夫婦元気で過ごしたい」と話しました。

　８月５日から11月４日にかけて開催された、全大隅
社会人野球大会で５試合を勝ち抜き、町内の社会人野
球チーム「オール田代」が優勝しました。これは、平成
３年に優勝した「大根占ファイターズ」以来なんと27年
ぶりとなる快挙です。決勝戦では海上自衛隊と４対２。

全大隅社会人野球大会「オール田代」優勝
錦江町からは平成３年以来 27 年ぶり

　11月17日（土）、旧神川中学校美術室で錦江町青
年団が「第2回ひょっこりだんカフェ～秋の和カフェ～」
を開催しました。この企画は、地域の新たな交流の場を
作るために始まったものです。今回から町内のお弁当や
お菓子も販売され多くの人で賑わいました。

錦江町青年団プロデュース
ひょっこりだんカフェ大盛況

結婚 50 年目の節目
12 組が参加して合同金婚式を開催

　11月17日（土）、おおすみ植樹祭で小川友志さんが、
林業技術協議会特用林産物（枝物）の産地づくりの部で
優秀賞を受賞しました。平成15年からシキミ栽培を始
め、85歳になった現在も約30アールの畑で栽培しな
がら枝物の産地化に取り組んでいます。

おおすみ植樹祭で表彰式
枝物の産地づくりで優秀賞受賞

今回から

お弁当も登場

　11月22日（木）、錦江町の畜産を学ぶ会を開催し、
町内の中学３年生60名が参加しました。生徒たちは畜
産業について説明を受け、子牛検査や削蹄の実演を見
学したあと、日本一の鹿児島黒牛などを食べながら生
産者や関係者の話を熱心に聞いていました。

見て、聞いて、食べて！
中学３年生が畜産の「しごと」を学ぶ

　11月18日（日）、男女共同参画推進講演会を開催し
ました。これは「男女ともに活躍できる社会」を目指す
男女共同参画について理解を深めてもらうために開催
したもので、中村かおり鹿児島県副知事による講演や
パネルディスカッションが行われました。

女性の活躍が未来を拓く
男女共同参画推進講演会を開催

まだまだ

頑張ります！
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